

Une journée "Ekho-Lanta" pour les élèves de Pietranera

Journée forte en émotion que celle que viennent de vivre les élèves de CM1 de l'école Joseph-Graziani de Pietranera.

Dans les établissements scolaires, fin d'année rime avec vacances d'été, mais rime aussi avec sorties bien méritées.

Avec ce soleil, rester en classe au souffle d'une climatisation n'est pas la solution la plus adéquate, et les enseignants ont bien compris. Mercredi, les enfants de Pietranera ont donc eu la chance de partir vers le nord de l'île pour une visite du parc naturel marin du Cap Corse avant de rejoindre à bord du bateau *San Paulu* le port de Macinaghju.

Après un repas bien mérité sur la plage, les scolaires ont été rejoints par l'équipe bénévole de Mare Vivu pour la véritable activité de la journée.

Après-midi de sensibilisation

L'association Mare Vivu a fait vivre à cette classe de 20 élèves de CM1 un après-midi de sensibilisation et d'aventures autour du milieu marin et de la protection de l'environnement. Elle a été sollici-



Avec l'associé CorSeaCare, les enfants sont immédiatement dans le bain de la protection de l'environnement et des écogestes...

/ DOCUMENT CORSE-MATIN

tée par Marie-Pierre Faggianni, enseignante à l'école primaire de Pietranera, afin d'organiser une journée ludique sur la plage de Macinaghju. Les enfants se sont bien amusés sur un parcours inspiré du célèbre jeu de télé-réalité sur TF1, Koh Lanta.

Quatre équipes de cinq aventuriers se sont affrontées sur des épreuves de connaissance, de réflexion, de rapidité, de savoir et de culture générale. Les différents thèmes portaient sur

des sujets tels que le temps de dégradation des déchets en mer, la connaissance des espèces marines et la réglementation, la consommation d'eau, la pollution plastique, le recyclage ainsi que les écogestes.

L'objectif était d'apporter des connaissances aux élèves sur les différentes pollutions et leurs conséquences, afin de leur faire prendre conscience des enjeux environnementaux tout en s'amusant. "C'est une action posi-

tive qui contribue à la sensibilisation des générations futures, déjà bien informées et motivées pour protéger au mieux leur île", confie un parent d'élève.

À la fin de la journée après deux heures d'épreuves et après avoir désigné l'équipe vainqueur de cet "Ekho-Lanta", le diplôme de "Meilleur protecteur de l'environnement" a été décerné à chaque élève. Un diplôme dont ils peuvent être fiers...

P.Y.P.